

## DAFTAR ISTILAH

Istilah	Penjelasan
Prototipe	Model awal atau contoh yang dibuat untuk menguji atau mengevaluasi konsep dan fitur sistem sebelum pengembangan penuh.
Sistem Informasi	Sekumpulan komponen yang saling berhubungan yang bekerja sama untuk mengumpulkan, mengolah, dan menyajikan informasi.
Marketing Kit	Alat pemasaran yang terdiri dari berbagai elemen, seperti brosur, pamflet, presentasi, untuk mempromosikan produk atau jasa.
Tipe Kepribadian	Karakteristik kepribadian individu yang mempengaruhi cara berpikir, bertindak, dan berinteraksi dengan orang lain.
Dominance	Salah satu tipe kepribadian yang ditandai dengan sikap tegas, berani, dan memiliki keinginan untuk mengontrol situasi.
<i>User Interface</i>	Tampilan visual yang digunakan pengguna untuk berinteraksi dengan sistem atau aplikasi.
Prototipe Sistem	Model awal sistem yang dikembangkan untuk menguji fungsionalitas, desain, dan kebutuhan pengguna.
Evaluasi	Proses penilaian terhadap kinerja, fitur, atau efektivitas suatu sistem atau produk.
Pengembangan	Proses pembuatan atau pengembangan sistem atau aplikasi berdasarkan kebutuhan dan spesifikasi yang telah ditentukan.
Design Thinking	Pendekatan untuk merancang solusi yang berfokus pada pemahaman mendalam tentang pengguna, prototipe, dan iterasi.
Usability Testing	Proses pengujian yang dilakukan untuk mengevaluasi sejauh mana pengguna dapat menggunakan sistem dengan mudah dan efektif.

Front-end	Bagian dari pengembangan perangkat lunak yang berfokus pada pengembangan antarmuka pengguna.
Back-end	Bagian dari pengembangan perangkat lunak yang berfokus pada logika dan pemrosesan di sisi server.
User Acceptance Testing	Pengujian yang dilakukan oleh pengguna akhir untuk memastikan bahwa sistem atau aplikasi sesuai dengan kebutuhan mereka.
User Experience (UX)	Keseluruhan pengalaman dan persepsi pengguna saat berinteraksi dengan sistem, termasuk antarmuka, interaksi, dan emosi.
Figma	Sebuah platform desain kolaboratif yang memungkinkan tim untuk bekerja secara bersama-sama dalam membuat desain UI/UX dengan fitur-fitur yang lengkap.